Supera sus propios récords

Q. Roo registra aumento en flujo turístico en el primer cuatrimestre

- En abril de 2024, el Caribe mexicano se conectó con 117 ciudades de 27 países

Por redacción DIARIOIMAGEN

Chetumal.- Quintana Roo sigue superando sus propios récords al registrar un crecimiento significativo en la afluencia turística durante el primer cuatrimestre de 2024, según informó la Secretaría de Turismo de Quintana Roo (Sedetur).

La gobernadora Mara Lezama Espinosa destacó que el crecimiento en la Nueva Era del Turismo en Quintana Roo no sólo resalta la belleza y riqueza cultural del estado, sino que también subraya el compromiso de usar el turismo como una herramienta para la prosperidad compartida. "Estamos creando oportunidades para todos los quintanarroenses, impulsando el desarrollo económico y fomentando el bienestar de nuestras comunidades", afirmó.

Por su parte, el Secretario de Turismo, Bernardo Cueto, señaló que el aumento del 3.0% en el movimiento de pasajeros es un claro indicador de que Quintana Roo sigue siendo un

destino preferido a nivel global. "Con la continua expansión de nuestras conexiones aéreas y el incremento en la llegada de cruceristas, seguimos consolidando nuestra posición como líderes en la industria turística mundial", enfatizó. La afluencia turística aumentó un 2.9% en comparación con el mismo periodo del año anterior, alcanzando un total de 7 millones 271 mil 551 turistas.

Este crecimiento refleja que el Caribe Mexicano mantiene su popularidad debido a sus atractivos, servicios y hospitalidad, convirtiéndose en un destino turístico de clase mundial. En abril de 2024, el Caribe Mexicano estuvo conectado con 117 ciudades de 27 países diferentes, demostrando la creciente accesibilidad y atractivo del destino.

Entre los principales mercados estratégicos de Quintana Roo destacan: Estados Unidos con un 38.6%, México con un 29.5%, Canadá con un 14.3%, Reino Unido con un 1.8% y Francia con un 1.6%.



Para el Secretario de Turismo, Bernardo Cueto, el aumento del 3.0% en el movimiento de pasajeros es un claro indicador de que Quintana Roo sigue siendo un destino preferido a nivel global.

Avistamiento poco habitual del Picopando Canelo

Cozumel reafirma nombramiento como Ciudad de las Aves



Seregistró el avistamiento pocos habitual de un espécimen del ave Picopando Canelo (Limosa fedoa), que fue observado en el Parque Ecoturístico Punta Sur

Cozumel.- La Fundación de Parques y Museos de Cozumel (FPMC) registró el avistamiento de un espécimen del ave Picopando Canelo (Limosa fedoa), que fue observado en el Parque Ecoturístico Punta Sur. Este hallazgo es especialmente significativo debido a los escasos registros de esta especie en la Península de Yucatán y aún menos en la Isla Cozumel, lo que pone de manifiesto una vez más la relevancia del Área Natural Protegida como un espacio vital para la conservación de especies vulnerables, gracias a su alta variabilidad ambiental y productividad.

La conservación ambiental es una prioridad fundamental para la gobernadora Mara Lezama Espinosa, como se establece en el Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo, cuyo compromiso se refleja en diversas iniciativas y políticas dirigidas a proteger los recursos naturales y preservar la biodiversidad del estado, reconociendo que un entorno saludable es esencial para el bienestar y progreso sostenible de las comunidades locales, destacó el director general de la FPMC, Alejandro Marchán Payán.

Por su parte, el biólogo Héctor González Cortés, subdirector de Punta Sur y quien hizo el avistamiento, explicó que el Picopando Canelo es un ave de la familia Scolopacidae, que incluye a diversas aves playeras como los Zarapitos, Vuelvepiedras, Costureros y Falaropodos. Esta especie se distingue por su largo pico curvado hacia arriba, de color rosa con punta negra, que le permite acceder a alimentos inaccesibles para otros playeros.

Agradeció la colaboración de la manejadora de recursos naturales, Paulina Sabido Villanueva, integrante de la Dirección de Conservación y Educación Ambiental (CEA) y coordinadora de programas de observación de aves de dicha área, para lograr la plena identificación del Picopando Canelo.